

Dialogforum zum interkommunalen
Beteiligungsprozess L4n

Infobrief zum aktuellen Projektstand

April 2024

Aktueller Stand der Planung, April 2024

Sehr geehrte Mitglieder des Dialogforums L4n,

zuletzt erreichten uns Fragen zum Projektstand aus dem Kreis der Mitglieder des Dialogforums. Wir möchten Ihnen daher einen kurzen Sachstandsbericht zur Planung der L4n mitteilen.

Nach unserer Planungswerkstatt im Mai 2022 gab es einen Termin mit den Trägern öffentlicher Belange (TÖBs), bei dem die verschiedenen Planungsvarianten vorgestellt, diskutiert und weitere Fragen aufgenommen wurden.

Offenen Punkte werden seitdem ausgearbeitet. Aufgrund einiger Herausforderungen kommt die Planung zurzeit jedoch nur schleppend voran. Zum einen ist der Planungsraum, wie Sie wissen, sehr eng und komplex. Aufgrund dieser Komplexität liegen die Planungsunterlagen momentan zur Begutachtung bei der höheren Dienststelle von Straßen.NRW. Hinzu kommen zum anderen personelle Engpässe beim mit der Ausarbeitung der Planungsunterlagen beauftragten Ingenieurbüro.

Seit unserem letzten Treffen haben sich also keine grundlegenden Entwicklungen ergeben. Somit ist auch ein nächster Sitzungs- oder Informationstermin zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht absehbar. Sobald sich Neuigkeiten ergeben, halten wir Sie auf dem Laufenden und freuen uns auf den weiteren Austausch mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

ifok GmbH